

# WARTA

## Percepat sasaran Fisik Satgas TMMD Kodim Jayapura Kejar Pembangunan Gereja

Dony Numberi - [PAPUA.WARTA.CO.ID](http://PAPUA.WARTA.CO.ID)

May 16, 2024 - 14:57



Sentani - Berjalan satu minggu, Satuan Tugas Tentara Manunggal Membangun Desa Reguler ke-120 Kodim 1701/Jayapura kejar target pembangunan sasaran fisik gedung Gereja di Kampung Naira, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Kamis (16/5/2024).

Hal ini terlihat dengan adanya anggota Satgas TMMD mengerjakan pembangunan gereja pembuatan pondasi dengan kerja keras dan penuh semangat. Pembuatan pondasi tersebut bertujuan sebagai penopang bangunan Gereja supaya kuat dan berdiri kokoh.

Selaku Danki Satgas TMMD Mayor Inf Afandi mengatakan, sasaran fisik utama Satgas TMMD pembangunan Gereja terus di kejar supaya cepat selesai. Melihat batas waktu yang telah ditentukan sangat pendek. Hal ini secara logika mustahil dengan waktu yang singkat bisa terselesaikan.

"Di dalam benak prajurit TNI tidak ada kata mustahil, dengan semangat membara tak kenal menyerah, pekerjaan seberat apapun pasti terselesaikan dengan tuntas," tegasnya.

Lebih lanjut disampaikan, semua materil seperti pasir, batu, semen, kayu dan yang lainnya siap, prajurit Satgas TMMD Kodim 1701/Jayapura tidak ada kata menyerah sebelum sasaran direbut. Jangan pernah kau merasa lelah untuk bangsamu. Berikanlah yang terbaik dengan kemampuan dan kerja kerasmu.

"Seorang prajurit tidak boleh menyerah dalam pertempuran dengan alasan apapun. Kalau pelurumu habis, pergunakan bayonet mu! Kalau bayonet mu patah, pergunakan tanganmu untuk memukul! Kalau tanganmu patah, pakailah gigimu untuk menggigit! Dan kalau gigimu patah, pergunakan matamu untuk mematahkan semangat musuh!" ujarnya.

Apabila semua bahan telah dipenuhi maka aktivitas TMMD akan berjalan sesuai apa yang kita harapkan. Proses pembangunan Gereja kita kejar pengerjaannya. Harapannya cuaca tetap bagus dan tidak ada hambatan di lapangan baik bahan material dan kesehatan prajurit satgas TMMD, agar pekerjaan tercapai sesuai dengan target yang telah di tentukan, tutupnya. (Redaksi Papua).